

倉敷南中

ハンドボール部

僕たちハンドボール部は、少ない部員数ですが全国大会出場という目標にむけて日々切磋琢磨しながら練習をがんばっています。全国大会出場するために、まず僕たちは練習を始める前に、準備をきちんと整えしっかりアップすることや、忘れ物がないかお互いに確認して、片付けを協力して行うなど基本的なことから取り組んでいます。練習では声を出して盛り上げたり、アドバイスをしたりして自分たちを高め合って部員全員がレベルアップできるようにがんばっています。時には苦しいこともありますが、毎日がとても充実しています。

そして、プレーだけでなく人として成長できるように、きまりを守りハンドボール部の一員である自覚をもち生活しています。今は新型コロナウイルス感染症の影響で、制限されることや例年の違うことが多いですが、そのような中でも練習や試合ができることや僕たちの活動を応援し支えてくださる方々に感謝し、目標に向かってがんばります！

みんなで大切な試合の時に勝利できるような強いチームになれるようにこれからも、もっともっと努力していきたいです！



部員数

1年 6人

2年 6人

3年 17人